
Beschlussauszug 
Sitzung des Amtsausschusses des Amtes Geltinger Bucht vom 16.12.2020 

 
 

TOP 14.  Verschiedenes 
 

 

   Es wird folgendes vorgetragen: 

Bürgermeister Stefan Meyer möchte die Zeit vor Weihnachten nutzen, um 2 Wünsche an den 
Amtsvorsteher zu richten. Seit 2,5 Jahren arbeitet der Amtsausschuss in dieser Konstellation zu-
sammen und auch die neu gewählten Mitglieder konnten feststellen, wie die Arbeit im Amtsaus-
schuss funktioniert. Ihm fehle jedoch eine Richtung, wo es im Amt Geltinger Bucht hingehen soll. 
Ihm fehle weiter die Herausarbeitung politischer Schwerpunkte wie z.B. Feuerwehren, Schulen, 
Tourismus, Kindertagesstätten, Liegenschaften und Finanzen. 

Er wünscht sich konkret häufigere Bürgermeister-Runden inklusive der weiteren Amtsausschuss-
mitglieder um wichtige Themen zu besprechen und eine Festlegung der Schwerpunkte der poli-
tischen Arbeit. 

Bürgermeister Hans-Heinrich Franke unterstützt die Wünsche von Herrn Meyer, stellt aber klar, 
dass zunächst die Gemeinden ihre Schwerpunkte festlegen müssen. 

Bürgermeister Hermann Vollertsen berichtet vom Breitbandausbau. Der letzte POP wurde in 
Steinbergkirche gestellt. Die ersten Haushalte könnten in Hasselberg noch zu Weihnachten ge-
schaltet werden. Die Versorgung der schwarzen Gebiete in Maasholm wird begonnen. Die über-
wiegend lettischen und polnischen Mitarbeiter sind noch bis Freitag vor Ort und man hofft, dass 
sie aufgrund der Quarantänebestimmungen im neuen Jahr wieder einreisen dürfen. 

 

Mit einem Dank an alle Beteiligten und insbesondere an Frau Köhler für die Unterstützung im 
vergangenen Jahr schließt Herr Johannsen den öffentlichen Teil der Sitzung um 17.45 Uhr. 

 

 
 
 

 
 

 
 

 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 
Steinbergkirche, den 08.04.2024 
[Dokumentende] 
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